

～これまでにない世界に誇る旅舞台「さあ、煌めく旅にでかけよう」～
**「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～」が
 本日8月28日、JR札幌駅から出発**

東急株式会社
 北海道旅客鉄道株式会社

東急株式会社(以下、東急)と北海道旅客鉄道株式会社(以下、JR北海道)が運行する「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～」(以下、本列車)が、2020年8月28日(金)に初運行を迎え、JR札幌駅を出発しました。

本列車は、札幌を出発後、十勝エリアや知床エリア、旭川・富良野エリアを列車やバスなどで巡り、札幌へ戻る3泊4日の周遊プランで、北海道の大自然とその恵み、大地に根ざした人々とのふれあいを通して、世界に誇る北の大地における豊かな時間の過ごし方をご提供し、お客さまを記憶に残る最高の「美しさ、煌めく旅。」へご案内します。



(左から) ※敬称略

公益社団法人北海道観光振興機構会長 小磯修二
 北海道知事 鈴木直道
 東急株式会社代表取締役社長 高橋和夫
 国土交通省国土交通審議官 藤井直樹
 北海道旅客鉄道株式会社代表取締役社長 島田修
 一般社団法人北海道商工会議所連合会会頭 岩田圭剛

▲出発時の様子

▲テープカットの様子

本列車の運行開始に際し、本日8月28日(金)午前10時00分より、JR札幌駅にて、「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～出発セレモニー」を実施しました。出発セレモニーでは、テープカットが執り行われ、11時02分に札幌駅長の出発合図とともに本列車が出発しました。

鈴木北海道知事のコメント

このプロジェクトは胆振東部地震で影響を受けた北海道を応援しようと構想がスタートしたとのこと、北海道知事として心から感謝を申し上げます。北海道の素晴らしい景色、食や特産品、そして停車する駅でのお出迎いで、鉄道の旅を存分に楽しんでいただければと思います。このTHE ROYAL EXPRESSの大きな一歩が、コロナ禍において大変厳しい状況にある北海道の観光にとって大きな一歩となることを心から期待しています。

東急株式会社代表取締役社長 高橋和夫のコメント

本日、JR北海道さまをはじめ、地域の皆さまとともに準備を進めてまいりました「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～」の出発の日を迎えられましたことを嬉しく思っています。この観光列車を通して、世界に誇る観光地である北海道の魅力をお伝えし、観光振興の一助になることを願っています。

北海道旅客鉄道株式会社代表取締役社長 島田修のコメント

今回、新型コロナウイルス感染症の影響により、実現が心配されましたが、東急さまのご英断があり3回の運行になるが実現することができました。本日の運行開始により北海道の素晴らしい魅力ある観光資源の情報発信につながることを、加えてクルージングトレインの旅の魅力がお客さまに、また、全国に伝わるきっかけになることを期待したいです。

本列車は今後、8月28日～8月31日、9月4日～7日、9月15日～18日の計3回、北海道の大地を周遊します。この旅でしか巡り合うことのできない、「北海道の大自然の恵み」「大地に根ざした人々とのふれあい」を通して世界に誇る北の大地で豊かな時間の過ごし方を提供し、オンリーワンの記憶に残る最高の「美しさ、煌めく旅。」へご案内します。

以上

【別紙】

1. 「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～出発セレモニー」概要

- ・開催場所：JR札幌駅
- ・開催日時：2020年8月28日（金）10:00～11:05
- ・来賓からの祝辞

一国土交通省国土交通審議官 藤井様祝辞

このドリームプロジェクトは、新たな取組を通じて経営再生に意欲を燃やす JR 北海道、我が国を代表する観光車両をご提供いただいた東急、お客様をお迎えするルート上の各地域の方々、その他多くの関係者の熱意により実現しました。皆さまの献身的なご努力に心より敬意を表します。コロナ禍の中我が国は引き続き厳しい状況にありますが、今回のプロジェクトが、北の大地の多彩な観光魅力に新たな1ページを加え、人々の心に希望の灯をともしきっかけとなるよう、心より祈念しています。

一公益社団法人北海道観光振興機構 小磯会長祝辞

「THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～」の運行により、北海道観光に新たな魅力が誕生しました。ロイヤルという名にふさわしい上品で芸術性あふれる空間に身をおきながら、北海道の美しい自然と豊富な食を堪能できるのは最高に贅沢な体験となるでしょう。

一一般社団法人北海道商工会議所連合会 岩田会頭祝辞

この度の運行が、コロナ禍で大打撃を受けている北海道観光復活への起爆剤として、道内の魅力を広く発信する場となることを大いに期待しています。また、安全、安心な3泊4日のご旅行を楽しんでいただくため、JR 北海道、東急では、北海道が提唱する新北海道スタイルに準拠した感染防止策に努めるなど、万全を期しておられます。参加者の皆さま方には、世界に誇る北海道の自然と非日常を存分にご堪能いただけたらと思います。

2. THE ROYAL EXPRESS～HOKKAIDO CRUISE TRAIN～概要

(1) プラン日程(3泊4日、計3回)

- ①2020年8月28日（金）～31日（月）
- ②2020年9月 4日（金）～ 7日（月）
- ③2020年9月15日（火）～18日（金）

※2020年運行中止の日程

- ・8月14日（金）～17日（月）
- ・8月21日（金）～24日（月）

上記日程でのご参加を予定いただいていたお客さまの

ご乗車につきましては、2021年のツアーに振り替えを行う予定です。

※詳細につきましては、ツアーデスクからお客さまにご連絡をしています。



(2) 旅行代金

お一人さまあたり68万円(税込)※2名1室利用の基本料金の場合

(3) 募集人数：1回あたり30名計150名

(4) 応募人数：計1,232名(当選確率：約8.2倍) ※応募多数のため抽選を行いました。

(5) 列車デザイン

列車の動力となる機関車(JR 北海道所有)は「北海道の力強く明るく元気な太陽の色・収穫の色」として「橙・オレンジ」を、列車内サービス用電力を供給する電源車(東急電鉄株式会社(以下、東急電鉄)所有)は「『THE ROYAL EXPRESS』のロイヤルブルーとオレンジを粹につなぐ色」として「白・ホワイト」をメインカラーとし、北海道の自然豊かな緑の中を走る「THE ROYAL EXPRESS」のロイヤルブルーに橙、白が融合し、旅を楽しく美しく演出します。本列車の装飾は、「THE ROYAL EXPRESS」を手掛けた水戸岡鋭治氏がデザインしました。



▲列車デザインイメージ©ドーンデザイン研究所

(6) プロジェクトについて

東急とJR北海道は、北海道胆振東部地震の影響を受けた北海道を応援するため、観光振興と地域活性化を目的として、2019年2月に観光列車の走行プロジェクトを両社およびJR東日本、JR貨物の4社連携で立ち上げました(※)。

2020年の運行では、札幌を出発し、帯広・十勝、釧路・知床、オホーツク・北見、旭川・美瑛・富良野の4エリアを巡ります。周遊先には、雄大な自然など、各地域それぞれ異なる魅力を存分にお楽しみいただける宿泊先をご用意、車内でご提供する昼食には、地元4店舗の料理人が、北海道ならではの地元の食材を中心に、新たに本列車のために創作したメニューをご用意します。

伊豆の運行でもテーマ曲を演奏するヴァイオリニスト大迫 淳英氏が、本プランに合わせ、新たに制作したテーマ曲「THE ROYAL EXPRESS～北海道の旅～」を演奏し、伊豆運行に携わるクルーによる車内サービスとあわせ、旅のシーンを彩ります。

※JR東日本は電源車を東急に譲渡、JR貨物は北海道内で運行する車両を北海道まで回送運搬。